

Freie Wähler geben Schaukasten auf

Stadtfestverein Stafero übernimmt und baut Öffentlichkeitsarbeit aus

Von Uwe Kranz

Empelde. Die Freien Wähler Ronnenberg haben am vergangenen Sonnabend einen Teil ihrer „analogen“ Öffentlichkeitsarbeit aufgegeben. In einem Schaukasten am Bauernwiesenweg in Ronnenberg hatte die Partei, die auch mit zwei Abgeordneten im Stadtrat vertreten ist, die Bürger über Termine, Projekte und Anträge informiert. Jetzt übergaben Mitglieder der Fraktion den Kasten zur weiteren Nutzung an den Stadtfestverein Stafero.

„Wir haben niemanden, der den Kasten pflegen kann“, erklärte Dustin Jung, Fraktionsvorsitzender der Freien Wähler, die Schlüsselübergabe, die er gemeinsam mit Ulrich Bauer vorgenommen hat. „Der Stafero ist einer der mitgliedsstärksten Vereine im Stadtgebiet. Für ihn rentiert sich der Kasten bestimmt

mehr“, meint Jung. Der Verein sei längst nicht mehr nur für das Stadtfest verantwortlich, dessen Planung und Organisation in den Händen des Stafero liegt. „Eine Vielzahl weiterer Veranstaltungen sind inzwischen Bestandteil des Repertoires“, sagt Jung. Zuvor habe seine Partei den Kasten bereits vergeblich der Jugendwerkstatt Roter Faden angeboten.

Stafero-Pressesprecher Gunnar Eicke ist glücklich über die neue Möglichkeit, Informationen weitergeben zu können: „Wir nehmen den Schaukasten dankbar entgegen und sind darüber erfreut, unsere Öffentlichkeitsarbeit weiter ausbauen zu können.“

Zukünftig soll der Schaukasten über Veranstaltungen wie das Stadtfest, die Silvesterparty sowie die Mai-Feier informieren. Auch Wissenswertes über Mitglieder und



Übergabe: Dustin Jung (v. l.), Gunnar Eicke und Ulrich Bauer.

FOTO: PRIVAT

Sponsoren soll hier zu lesen sein. Aktuelles über die freien Wähler gibt es hingegen in Zukunft noch auf der Internet- und der Facebook-Seite der Partei. Aktuelle Termine

wie das Stadtgespräch am Donnerstag, 17. August, um 18 Uhr im Restaurant Classico in Empelde sind dort allerdings derzeit noch nicht zu finden.